

## Bericht Frankreich Austausch 30.04.19 – 07.05.19



„Bienvenue à Landrecies“ begrüßten uns unsere Gastfamilien mit Bisous (Wangenkuss in Frankreich zur Begrüßung). Von da an erwarteten uns sieben Tage mit unseren Austauschschülern in Frankreich. Am Dienstag, dem Tag der Ankunft konnten wir uns eine Ausstellung der Projektwoche des Lycée Duplex ansehen und lernten danach unsere Gastfamilien kennen. Der Mittwoch war für alle individuell gestaltet, da sowohl in Deutschland, als auch in Frankreich der erste Mai ein Feiertag ist. An diesem Tag werden oft

traditionell Blumen verschenkt. Der Donnerstag hielt einen Einblick in die französische Schule für uns bereit. Zudem stand ein Besuch beim Bürgermeister im „Hotel de Ville“, dem Rathaus, auf dem Plan. Unser erster Ausflug erfolgte am Freitag in die Stadt Cambrai, wo wir die mittlerweile einzige Manufaktur der Bonbons „Betises de Cambrai“ besichtigten und später shoppen gingen. Für das Wochenende hatten unsere Austauschschüler ein eigenes Programm vorbereitet. Viele waren shoppen, wir in Valenciennes, manche im Kino und auch einige schwimmen. Am Montag war leider schon der letzte Tag unseres Austauschs. Da fuhren wir nach Lille in den Zoo und hatten danach Freizeit in der Stadt. Am Abend trafen wir uns alle zu einem gemeinsamen Bowlingabend mit Pizza. Am Dienstagmorgen erfolgte unsere Abreise und es wurden viele Tränen vergossen, unter anderem mit Versprechungen von einem Wiedertreffen. Alles in allem ist unser Französisch besser geworden und wir haben viele kulturelle Dinge gelernt, die uns wirklich mal weiterbringen könnten. Vor allem aber haben wir Leute kennengelernt, die wir ohne diesen Austausch niemals getroffen hätten. Trotz der Distanz und der sprachlichen Hürde sind wir sehr gute Freunde geworden und werden das auch sicherlich noch bleiben.



Alexandra Jährg, 9a und Elena Smets, 9c